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2020.7～2021.6 
会   長 岩本洋子 
副 会 長 小川佳伸 
幹   事 宮田幹二 
雑誌･広報･会報委員長  

吉川秀樹 

 

週  報 

四つのテスト 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

国際ロータリー第 2660 地区 

 

 

第 2891 回例会 

 

創立 1959 年 6 月 16 日 

 

 

広めよう ロータリーの心 地域とともに 

令和 2 年 7 月 28 日 

 

2020～21 年度 
国際ロータリー会長 

ホルガー・クナーク 

(ロータリーは機会の扉を開く) 

RC 

事務局・例会場：〒560-0021 豊中市本町 3 丁目 1 番 16 号 ホテル アイボリー内         
TEL 06-6858-1551   FAX 06-6857-0011 
 例 会 日 時：毎週火曜日 12時 30分より  
事   務   局：10時～16時(土日祝を除く) 
ＨＰアドレス： w ww .s u n - i ne t. or .j p/ ~j tr c2 66 0/  

 メールアドレス：jtrc2660@sun-inet.or.jp 

 

☆会長の時間☆ 

 

「ロータリーの女性会員、雑誌・ロータリーの友」 

2020-21年度 会長 岩本洋子 

  

 ロータリークラブが１９０５年にシカゴで発足した時から、それは男性だけのクラブでした。女性

が入会できるようになったのは１９８７年(昭和 62 年)のアメリカ合衆国連邦裁判所の判決によるもの

です。これを受けて、国際ロータリー自身が１９８９年(平成元年)の規定審議会で女性会員を認める決

議をしています。 

この決議によって、アメリカでもヨーロッパでも女性会員が急増したのですが、日本では既存のクラ

ブが女性を入会させませんでした。これでは「世界標準」に遅れると考えた一部の男性ロータリアンが、

女性が８割くらいの新しいクラブを作るしかないと考えて、平成６年に大阪で、大阪そねざきロータリ

ークラブを、平成７年に東京で、恵比寿ロータリークラブを作りました。 

平成６年に大阪そねざきロータリークラブが発足した時、大阪商工会議所の婦人部と大阪 JCの OGが

集められまして、私も入会しました。なぜ入会したのかというと、勧誘された時に私がそれまでに何回

か卓話に行ったりしてロータリーというものを少し知っていたからでした。お昼に会合があって、昼食

を食べて、３０分ぐらい時事ネタの卓話を聞く、そんなロータリーを知っていたから入会しました。 

それと私の先輩の男性弁護士がロータリアンで、その人の事務所に行くと、「ロータリーの友」が、

待合室の机の上に積んでありました。 

私は待っている時間に、パラパラと「ロータリーの友」をめくって、上品な雑誌だなと思っておりま

した。これも入会理由です。皆様も是非、待合室の机に「ロータリーの友」を置いて下さい。 
 

 

 

 

  

 
 
 

 

                           

     

 

 本 日 （ 7 月 2 8 日 ） の プ ロ グ ラ ム  
 
 

「コロナ禍での地域金融機関の役割」  

 

卓話担当：小牧  義昭  

 
 

次 回 （ 8 月  4 日 ） の プ ロ グ ラ ム  
 

「私の留学生生活」  

 

豊中 RC 奨学生  Li Jiyao 

 

mailto:jtrc2660@sun-inet.or.jp


例 会 出 席 報 告☆ 

                             

     第2890回 第2887回 

例 会 日   7月 14日 6月 16日 

① 会員数 A 38 38 

  （内出席免除者） 7 6 

② 出席義務者数  31 32 

③ 出席義務者出席数 22 23 

④ 出席免除者出席数  7 5 

⑤ メイクアップ数    2 

⑥ 出席義務者欠席数  8 9 

出席率 % 76.32% 81.08% 

出席率（前回）= ③+④／②+④ 出席率（前々 回々）= ③+④+⑤／②+④ 
 

○幹 事 報 告○ 

 

・国際ロータリー日本事務局より 

「国際ロータリー人頭分担金請求書」が届きました。 

・国際ロータリー第 2660地区より 

「2020-21年度 卓話銀行のご案内」が届きました。 

 
✑ 掲 示 板 ✑ 
 

・第 2回定例理事会 

 日  時：8月 4日（火）    例会終了後 

 場  所：ホテルアイボリー例会場前 

・クラブ奉仕フォーラム 

 日  時：8月 11日（火）  例会終了後 

 場  所：ホテルアイボリー3F例会場 
 

 ※8月 18日（火）は定款により休会です。 
 

・青少年奉仕合同委員長会議 

 日  時：8月 22日（土）  13：30～16：30 

 場  所：大阪 YMCA国際文化センター2階 

・移動例会 

 日  時：8月 25日（火）  12：30～ 

 場  所：豊中市立文化芸術センター 

〒561-0802 大阪府豊中市曽根東町 3-7-2 

TEL：06-6864-3901  

・職業奉仕委員長会議 

日  時：9月 5日（土）  13：00～15：30 

 場  所：大阪 YMCA国際文化センター 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

◎副幹事・副 SAA当番◎ 
8 月副幹事      谷野 桂子 会員 
8 月副 SAA      原  和永 会員 

☆7月受付当番☆ 
チーフ：森本博明会員 
7 月 28 日  小牧義昭会員、吉川秀樹会員 
 
☆8月受付当番☆ 
チーフ：米田 眞会員 
8 月 4 日   矢野昭会員、松本拓朗会員 
 

 7月 14日のニコニコ箱報告  

・皆出席祝いを頂いて   福盛、小川各会員 

・創立記念日祝い         福盛会員 

・雨の中、3人の奨学生のみなさん 

 ありがとうございました     岩本会員 

・長らくお休みさせていただきました  

 松本悟会員にお世話になりました 福盛会員 

・佐川会員にお世話になりました  武枝会員 

・ニコニコクイズ3等でした    吉川会員 

・今年度職業奉仕委員長を務めます 

 宜しくお願い致します      矢口会員 

・豊中RCの事務所のエアコンクリ 

ーニングのお礼          原会員 

・松山会員、松本悟会員にお世話に 

なりました             松宮 

〇お知らせ〇 

・8月 1日（土）に予定しておりました新会員 

歓迎納涼会は中止と致します。 

・8月 20日（木）と 22日（土）に予定してお 

ります情報集会の開催は保留いたします。 

 

なぜ、お寺には紫陽花が多いの？     
その昔、多くの人を死に至らしめるような流
行病は、雨が多く、日照時間が少ない、季節
の変わり目である梅雨の時期に蔓延すること
が多かった。そこで流行病で亡くなった人た
ちへ、弔いの意味を込めて植えられたのが、
梅雨の時期に咲く紫陽花だったというのだ。 

Google excite news より 

 

 7月 14日のゲストとビジター  

・楊 馳 君    米山奨学生 

・Li Jiyao さん  豊中 RC奨学生 

・Mamahit 君   豊中 RC奨学生 

https://www.excite.co.jp/news/lifestyle/tag/%E6%A2%85%E9%9B%A8/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✑7月 14日の卓話✑ 

 

「新年度運営方針」 

職業奉仕委員長：矢口 正登 

                         

 今年度職業奉仕委員長を仰せつかりました矢口正登です。 

どうぞ宜しくお願い致します。 

まずは、恒例により自己紹介をさせていただきます。 

私は、田中正一会員、矢野昭会員のご紹介で豊中ロータリークラブに入会させて頂きました。 

入会日は、平成 9年 6月 24日です。今年が 24年目になります。 

2016~2017年度には会長をさせていただきました。 

職業分類は、造園工事業です。 

 

職業奉仕とは、職業倫理の運動です。 

倫理とは「人が正しく歩む道」です。非人道的、非社会的行為をしてはいけない。世の為人の為に尽くしな

さいと言うことです。前年度は新型コロナ肺炎（COVID－19）の世界的な流行を受け、職を失ったり、再

起をかけて巻き返しをしようと試みている企業もあるでしょう。それぞれが厳しい立場にあるときこそ今ま

での職業を通じて得た知識と経験をもとに地元への貢献を試みる時ではないかと考えます。この倫理を理解

したうえで自分たちの拠点、この豊中市を少しでも元気な街にして、行く努力をしていきたいと思います。

何卒ご協力をお願い致します。 

 

尚、職業見学会と秋の家族会は 11月 19日（木曜日）に滋賀県の佐川美術館に行く予定です。職業フォーラ

ムは、1月 26日（火曜日）に行いますので奮ってご参加してください。今年度の皆様のご協力をお願い致し

ます。 

 

 

 

☆7月受付当番☆ 
チーフ：森本博明会員 
7 月 7 日    田中正一会員、南原 淳会員 
7 月 14 日   豊島了雄会員、松本拓郎会員  

✑7月 14日の卓話✑ 

 

「新年度運営方針」 

社会奉仕委員長：原 和永 

 

今年度豊中ロータリークラブ、社会奉仕委員長の原 和永です。 

まだ一年の新会員で分からないとこだらけですが、皆様のご協力のほどをお願いします。 

私が豊中ロータリーに入会した経緯ですが、仕事が伸び悩み、尼崎市の経営塾で学ぶ機会がありました。 

そこで長谷川先生という方に出会い、一から学び直し、売上げの方も伸び直しました。 

そこの塾生である、尼崎市のロータリークラブの高野様の紹介を受け、松山先生・米田先生の推薦で、豊中

ロータリークラブに入会しました次第です。 

社会奉仕委員としての活動予定は、来年 6月の「豊中市まちを美しくする運動」そして、岩本会長が希望

されている「子供食堂」の支援を予定しています。 

また、私個人的な考えとしましては、毎日行う奉仕活動としまして、毎日の挨拶がとても大事だと思いま

す。古来、日本人は挨拶をとても大事にしていましたが、今はそれが薄れています。 

1人 1人が心を込めた挨拶を行えば、地域・豊中が良い方向に向かうことになると思います。 

この心を込めた挨拶の習慣化を行い、豊中ロータリークラブの活動に繋げたく思う次第です。 

 

ありがとうございました。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✑7月 14日の卓話✑ 

 

「新年度運営方針」 

国際奉仕委員長：武枝 敏之 

 

昨年度は、タイ国シーロムＲＣからの紹介による新たなＧＧであるバンナサンホスピタルに対する医療

機器の贈呈のプロジェクト補助金申請が行われました。目標設置、成果測定、当地区の医療状況のモニタ

リングの結果、承認が得られ資金の振り込みが完了しました。 

今年度の活動は、プロジェクト実施の成果確認が残っております。バンナサン地区と申しますと、バン

コクから南に飛行機で１時間２０分に位置したリゾート地で知られたところです。今年は、コロナ騒動の

ため多くの会員の皆様に参加を呼びかけることが難しいのです。しかし、現地での成果確認が義務付けら

れているため、訪問は最少の人数になるかもしれませが、４月１６日からのタイ国訪問を計画しておりま

す。 

 ４月２７日には、現地訪問の報告を兼ねた卓話とフォーラムの実施が予定されております。 

 

この一年間、国際奉仕活動にご理解、ご協力をお願いします。 

 

✑7月 14日の卓話✑ 

 

「新年度運営方針」 

青少年奉仕委員長：都井 正剛 

 

平成２４年２月、北村会員、澤木会員の推薦で入会させていただきました精神科医の都井です。残念で

すが、まだまだロータリアンにはなっておりません。 

さて青少年奉仕委員長として青少年奉仕にどう取り組んでいくか？インターアクト、ロータアクトへの

関わり、青少年の指導力養成、社会奉仕活動、国際奉仕活動、交換プログラム、RYLAなどの活動をして

いくことが目標ですが、理想にはほど遠く、豊中ロータリ－クラブでは出前授業、教育フォーラム、豊中

ロータリークラブ奨学生との交流、さらには子供食堂代表者の卓話など計画していきたいと思います。ロ

ータリーは若者を呼び込んでいく力が必要ですが、及ばずながら努力し、そのためにも皆様の協力よろし

くお願いいたします。 

 

 「ロータリーの友」誌 2020年 7月号推奨記事のご紹介 

【7月号 縦組記事より】 

P.4～8    「スピーチ」元ジャパネットたかた 髙田 明氏 

P.13       卓話の泉 メタボリックシンドローム 大阪 RC会員 松澤氏 

P.14～15   ROTARY 俳壇、柳壇  地区会員の投稿掲載 今月は  

      俳壇:大阪北 三宅氏、大阪アーバン 溝畑氏、東大阪東 溝畑（洋子）氏 

      柳壇:大阪西 鴨谷氏、大阪 廣田氏、大阪大淀 長谷川氏 

P.22～25   ROTARY AT WORK 写真編 今月は地区内クラブの掲載はありません。  

P.26～29   ROTARY AT WORK 文章編 今月は地区内クラブの掲載はありません。 

P.27       『声』四月号の感想 大阪天王寺 髙見氏 

 

「ロータリーの友」は、貴クラブの活動のヒントになると思います。大いにご活用ください。 

またロータリーの友ウェブサイトもご利用ください。 

日本 34地区の中でも第 2660地区からの投稿は活発ですが、まだ投稿されたことのないクラブも数多く

あります。友の特に縦組には多くのコーナーがあります。貴クラブの活動の様子などを、「ロータリーの友」

へご投稿されるか、地区ガバナー事務所にお知らせください。 

発信元：国 際 ロ ー タ リ ー 第 2 6 6 0 地 区 

ガ バ ナ ー        簡  仁一 

ロータリーの友地区代表委員    木村  芳樹 

 

 

 


